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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.06.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

ich bitte um Beantwortung folgender Fragen. 

 

01 

Wie viele Gestattungsverträge für Photovoltaikanlagen, auf städtischen Dächern, wurden 

zwischen 2011 und 2012 abgeschlossen? 

 

02 

Wie hoch ist der Erlös aus diesen Gestattungsverträgen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

07.06.2012, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion Freie Wähler 
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